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10 月 1 日（火）9 時～15 時に、入間

市役所会議室で、令和元年度入間市新規採

用職員３１名の後期研修「協働のまちづく

り」科目を実施しました。科目の目的は、

ロールプレイやグループワークを通じて

市民との協働についての考え方、意識を学

ぶというものです。 

テーマは、「市民団体と市役所が協働し

て実施するアクティブシニア支援事業を

立案する」というもの。市民団体役、市役

所職員役に分かれてグループワークを行い、それぞれの成果を発表してもらいました。 

午前中は、入間市の協働のまちづくりとまちサポの経緯、現在実施中のアクティブシニア支援事業に

ついて概要を説明した後、くじ引きにより、市民団体は、子育系、福祉系、自然系、その他のまちづく

り系の 4 市民団体の配役に、市役所は、こども支援課、都市計画課、高齢者福祉課、商工観光課の 4 課

の配役に分れました。市民団体役、市役所職員役双方とも４名（１班は３名）で班を形成し各市民団体

の目的に沿っての事業案や市役所担当課の施策を検討し、午後には市民団体と担当課との協働班を作り

協働事業案に仕上げて発表してもらいました。なかなかの傑作ぞろいで、今後の協働のまちづくりにす

ぐにでも役立ちそうな提案もありました。 

入間市の「新規採用職員研修」を実施しました。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・10/1（火） 

「おしらせ」 

<月間予定表> 
イルミンに入って、左側壁面にはその月の活動室の利用状況を記入

した「月間予定表」があります。特に、活動室利用が多い場合は、駐

車場が満車になる恐れがあります。ご自分の団体の活動日の参考にし

て下さい。 

当日の利用状況、団体名は右側の壁面にある「本日の使用予定」に

てお知らせしています。 

<市民活動の案内板> 
各団体において、活動内容や時間を当日の来館者（利用者）にお知

らせするため「市民活動の案内板」が必要な場合は、１階ロビーに

設置することができます。ご利用にあたっては、 

①点字ブロックに乗らないように設置してください。

②利用が終ったら、マーカーで記入した文字は消し必ず元の場所（写

真の所）、「本日の使用予定」の横に戻してください。 

宜しくお願いいたします。 

http://machisapo.com  

編集・発行／まちづくりサポートネット元気な入間（市民活動センター内） 

市民活動の案内板 

月間予定表 

本日の使用予定表 
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令和元年 9 月 16 日、入間市市民会館で東国原英夫氏講演会が開催されまし

た。事前の参加申し込み人数は 1,024 人、当日の参加者は 889 人、スタッ

フ 78 人で、合計 967 人と、市民会館のほぼ全席が埋まる大盛況でした。東

国原氏は、知事時代のエピソードなども交えて、面白おかしく講演されて、会

場は大爆笑の渦。 

最後は、アクティブシニアでいるための大切なコツ、笑顔のまちづくりなど、

主催者の意図を組んだ話で締めくくり、参加者のハートを射止めて大満足のう

ちに無事終了しました。同時に開催されたアクティブテラス（市民団体、公民

館、自治会、シルバー人材センターなどのポスター展）に多くの観客が押しか

けて、ポスターや模型などに見入り、多くの質問をいただきました。 

皆様のおかげで、意図通りの大成功だったと思います。 

参加者アンケートの結果(回収率 48.7%)では、

95.5%がとても良かった・良かったと大満足の様子。

今後やってみたいこと(複数回答)は健康体力アップ

の活動や趣味の活動が突出して多く、次いで、ボラン

ティア活動、自然や環境に関する活動、公民館活動、

まちづくり活動、仕事、自治会活動、子育てに関する

活動の順となっています。今後のイベント情報などを

お知らせする余生与世(よせよせ)クラブへの登録は

174 名(36.9%)で、次年度予定のまちづくり元気塾

に興味があると答えた人は 70.1%にのぼりました。 

なお、参加者の年齢構成は 70 歳代、60 歳代が大部分を占め、男女比は 1：2 の割合でした。今後の

令和元年度事業は、11 月 16 日(土)に「アクティブシニアでいるために、先輩に聞いてみよう」～パネ

ルディカッション～、令和 2 年 1 月 18 日(土)に「定年後につかんだ笑顔の毎日」～浜宮文博(吾妻亭ぶ

ん輔)氏による落語・定年後から現在までの体験談、ワークショップを用意しております。 

いるまアクティブシニア余生与世（よせよせ）事業 

「アクティブシニアでいるために東国原英夫さんに聞いてみよう」 が開催されました。・・・9/16（祝・月） 

32 2019.11.11 

入り口ロビーのホワイエで開催された市民団体等の紹

介ポスターを掲示したアクティブテラス 

https://i1.wp.com/www.machisapo.com/wp-content/uploads/2019/06/active01-1.jpg�
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入間市市民活動センター（イルミン）登録団体の活動を紹介するポスター展は毎年大好評。

今年も７月１日（月）から１３日（土）まで開催されました。参加２６団体、イルミン 1

階ロビーとミーテングコーナーにパネル展示された市民団体のポスターを来場者の皆さん

が熱心に見ていました。ポスターは模造紙に思い思いに活動のアピールがされています。ポ

スター展では今年も「ポスター人気投票」行われました。「いいな。」と思った団体のポスタ

ーに 1 票入れ、人気ポスター第 1 位から第 3 位までが表彰されます。 

 今年の投票結果は、第 1 位ノルディックＩＲＵＭＡ（102 票）、第 2 位ワイワイ仲間（48

票）、第 3 位フードバンクいるま（30 票）でした。今回から各団体に表彰状と副賞にお菓

子、それに加え、第 1 位には黄金色に輝く優勝カップが授与されました。これは登録団体

有志の寄贈品で、次回以降、1 位の団体に引き継がれることになりました。 

なお、1 位から 10 位までのポスターは、市役所 1 階ホールにその後、展示発表されました。 

入間市市民活動センター（イルミン）に登録

する市民団体の交流を図るため、7 月 13 日

（土）午後 1 時 30 分より 3 時 30 分までイル

ミン 3 階で交流会が開催されました。参加団体

は 20 団体、参加者は 46 名でした。今回は、

市民活動団体の会員だけでなく、市民活動に興

味のある一般市民の方も参加されました。 

 今回のテーマは「えんにち」。各市民活動団体がブースを作って、お互いに訪問し合えるようにし、会

場中央には恒例のお茶会テーブルが設置され誰もが自由に交流ができるようになっています。普段は「あ

の団体は何をしているのだろう」、「この団体は面白そうなことをしているな」、などと思いながらも質問

できなかったことが、聞けたり、体験出来たりしていました。介護予防体操に参加する人、心の中を研

究するエコグラムに興味を示す人、はじめて会った人が親しくなるお茶会の席に着く人など、様々に楽

しい時間を過ごしていました。 

 また、「ポスター展人気投票」の結果発表と表彰式がおこなわれ、

大きな拍手が起こりました。その後、盆踊りをみんなで踊り、「万

燈締め」で交流会は終了となりました。 

例年、夏（7 月）の交流会は工夫を凝らして、多くの皆さんが楽

しく参加できるような内容になっています。冬の（2 月）交流会は

事業報告や情報交換をメインに内容を検討中で、令和 2 年 2 月 22

日（土）に開催予定となっています。 

イルミン「ポスター展」 が開催されました。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・7/1（月）～7/13（土） 

市民活動センター登録団体交流会 が開催されました。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・7/13（土）
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社会貢献を目的とした市民活動団体は、イルミン（入間市市民活動センター）に登録※して活動室な

どを利用することができます。また、チラシやポスターを設置または掲示することができます。 

 ※登録については一定の要件があります。詳しくはイルミンホームページ(irumin.machisapo.com)、

イルミン１階のまちサポ(まちづくりサポートネット元気な入間) または入間市役所自治文化課までお問

い合わせください。

【障がい者サポーターの会 和】 
事務局：横澤政行 

TEL：04-2965-1738 

【朗読グループ 螢】 
事務局：増川和子 

TEL：04-2963-6802 

平成 27 年に精神保

健福祉ボランティア養

成講習会を受けたメン

バーで発足。 

今年 10 月に障害者

スポーツ大会のボラン

ティアに参加。スター

トの合図や参加者の整

列などを担当し地域との関わりを深めました。 

定例会は月１回。代表横澤さんは「精神障害は見

た目にはわかりにくいこともありますが、接し方を

学び少しでも力になれれば嬉しいです。これからも

活動を広げていければ」。 

12 月９日〜13 日まで入間市役所市民ギャラリ

ーにて主催の展示会を開催。いつでも会員募集中。

「新しいメンバーとアイデアを待っています！」 

長年朗読ボランティア

を続け、今年 4 月に新し

く団体名を変え新たなス

タートを切り出しまし

た。現在 11 名で活動中。

毎月第４金曜に定例会を

行い 11 月 16 日には緑

の森博物館で「緑の森フ

ェスタ 2019」に参加します。 

以前は宮沢賢二の物語を読むことが多かった多

かったとのこと。最近は自分達で題材を探していま

す。代表増川さんは「何度も朗読する度に話しの意

味を深く理解できます。みんなで集まれることが楽

しいですね」。いつか自分達だけの発表会を行いた

いと目標を掲げている素敵な団体です。 

対面朗読に興味ある方は是非。 

登録団体紹介 

http://matisapo01.seesaa.net/article/447023306.html



